



MENSAJE DEL PRESIDENTE

Situada en el corazón de las Américas, República Dominicana es un país de primeras experiencias. El primer asentamiento europeo, la primera catedral, la primera universidad y el primer hospital del Nuevo Mundo son parte de un universo de primicias que llevó a La Hispaniola a encabezar una fuente de inspiración desde el siglo XVI. Hoy el país está en plena vía de desarrollo con algunos de los indicadores macroeconómicos más sostenidos en América Latina. Sus principales sectores económicos incluyen turismo, agricultura, zonas de libre comercio y minería, con nuevos y nacientes sectores incluyendo la producción de cine y los servicios financieros internacionales.

Igual en tamaño y rica en patrimonio, Suiza es un país de valores y tradiciones profundamente arraigadas en el comercio, ingeniería y servicios, con una proyección de consolidación en el Siglo XXI de un modelo económico probado. La Confederación Helvética ha igualmente mostrado una gran capacidad de adaptación a los nuevos retos geopolíticos y económicos de la segunda década del milenio, perpetuando la reputación de una nación basada en principios de igualdad, precisión, confiabilidad, calidad, estabilidad política y la puntualidad.

Originalmente el punto de expansión de la corona española hacia el Nuevo Mundo, La Hispaniola y sus habitantes desarrollaron una combinación de culturas que engendró un espíritu de adaptación e internacionalización endémicos de lo que es hoy la cultura de la República Dominicana. Por su parte, el encuentro de diferentes culturas sobre el espacio reducido con el que cuenta la Confederación Helvética ha influenciado durante sus más de 700 años de historia su política y sus valores engendrando un gran nivel de adaptación y convivencia entre sus ciudadanos. Ambas naciones, distintas en su ADN, gozan de puntos en común y ejes complementarios creando una oportunidad de creación de valor en el Siglo XXI.

La Cámara de Comercio y Turismo Dominico-Suiza (CCTDS) busca desarrollar mayores vínculos entre ambas naciones, catalizando esa oportunidad de crear valor a través del intercambio comercial, cultural y know-how como apoyo al desarrollo de ambos países. Foros profesionales en diversos sectores con expertos nacionales e internacionales, charlas sobre temas de interés actual, eventos sociales y culturales crean el ecosistema de actividades que permiten a la cámara generar valor a sus miembros. Patrocinios de empresas Suizas, Dominicanas y de otros orígenes permiten consolidar la integridad financiera necesaria para el éxito continuado de la cámara.



CCTDS
CÁMARA DE
COMERCIO Y TURISMO
DOMINICANO SUIZA

Calle Rafael Augusto Sanchez #86
Roble Corporate Center, Piso 7
Piantini, Santo Domingo 10148
Republica Dominicana
Tel: +1 (809) 792-5060
E-mail: info@camaradominicosuiza.org
Website: www.camaradominicosuiza.org

Creada mediante decreto presidencial el 22 de mayo del 2000, la cámara ha experimentado un marcado crecimiento desde el inicio de mi gestión en el 2014, logrando posicionar a la institución como un referente en el sector de cámaras de comercio binacionales en República Dominicana y la región.

Nuestra meta es consolidar nuestras actividades y desarrollar nuevas áreas de interés nacional e internacional. Este proceso será de gran valor y apoyo a nuestros existentes y futuros miembros proporcionándoles acceso directo a un mundo de información en sectores de transcendencia en la economía local y global.

Esperamos poder contar con Usted como nuevo Miembro. Proponemos facilitarle nuestros servicios y ayudarle en el desarrollo de su actividad. Esperamos por igual poder contar con su experiencia y servicios que serían de alto valor para nuestros miembros existentes.

Atentamente

Gaetan Bucher – Presidente